

Weihnachtsgeld und Tarifverhandlungen

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

heut` ist Nikolaus – und das Weihnachtsgeld ist schon raus.

Tarifergebnisse sind kein Glücksspiel! Vielmehr sind diese das Resultat engagierter und guter Tarifarbeit!

So wurde das Weihnachtsgeld für Tarifbeschäftigte erkämpft; für Beamtinnen und Beamte ist es aufgrund der Interventionen des dbb seit geraumer Zeit wieder Bestandteil der Besoldung.

Im Frühjahr stehen Tarifverhandlungen für die Einkommensrunde 2018 an. Die Solidarität aller Kolleginnen und Kollegen ist angezeigt. Nur als starke Gemeinschaft können wir die Blockadehaltung der Arbeitgeberseite aufbrechen.

Wir, die vbba Gewerkschaft Arbeit und Soziales, erkämpfen Ergebnisse für Tarifbeschäftigte sowie Beamtinnen und Beamte.